
運動部の３年生が引退した後，新チームとして２～３ヶ月練習に励ん

できて始めて迎える公式戦が先週の土日に行われました。残念ながら，

団体・個人ともに全県大会に出場する権利は獲得できませんでしたが，

闘いぶりを間近で見た先生方や保護者の方々からは，「惜しかった」「い

いプレーが見られた」という声が聞こえてきました。

運動部の集大成は９ヶ月後の地区総体です。それまでに課題を克服し，

長所に磨きをかけて，パワーアップを目指しましょう。保護者の皆様，

応援とご協力ありがとうございました。

８月の末から今週にかけて，運動以外の大会がいくつか続いて開催され

ましたが，本校生徒も出場して活躍してきましたので紹介します。

◎第71回大曲仙北中学校英語暗唱弁論大会

優秀賞 H.Gさん 優良賞 S.Rさん
◎令和元年度わたしの主張秋田県大会県南地区予選大会

優秀賞 S.Mさん 優良賞 N.Sさん
◎第41回少年の主張秋田県大会

優秀賞 S.Mさん 皆さん，おめでとうございます！
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今回の大会では，団体個人ともに日々の練習不

足によって負けてしまいました。今大会を踏まえ，

自分たちのミスが多かった部分や足りなかった部

分を，春季大会に向けて練習したいです。当日は

3年生も応援に来て下さったのですが，3年生や

保護者の皆さんの期待に応えられ

ず悔しかったです。今回の悔しさ

をバネに，次の大会では団体個人

とも全県出場できるように，日々

練習していきたいです。

T.Kさん

私たちバレー部は，１日目に
あたった中仙中と神代中に負け
てしまい，決勝トーナメントに
進むことが出来ませんでした。
今回の試合を通して見つけた課
題は，サーブカットです。中仙中との試合ではド
ライブサーブで，神代中との試合ではフローター
サーブで崩されてしまいました。次は拾えるよう
に，チーム内で今回拾えなかったサーブに似たサ
ーブを打てるようになり，サーブカットの練習を
したいです。私たちのために指導して下さった先
生方，応援して下さった先輩方保護者の方々，本
当にありがとうございました。 S.Mさん

僕たちは，西仙北中と対戦し，１－４で負けて

しまいました。１点しか取れなかったので，もっ

と打撃に力を入れて，どの打順からも得点できる

ようにしたいです。また，守備ではエラーが多か

ったので，これからは１球１球集中して練習する

ことが課題です。最後に，２日間早起きして弁当

を作ってくれたり送迎してくれた
りした保護者の方々や，球場に足

を運んでくれた地域の皆さんへの

感謝の気持ちを忘れずに，これか

らも頑張っていきたいです。

S.Gさん

今回の大会は，団体戦では中

仙中学校に３－１で勝ち，予選

リーグ３位で決勝リーグに進む

ことができましたが，決勝リー

グでは負けてしまい６位でした。

個人戦ではYさんMさんが１回戦

で，HさんYさんMさんRさんAさんと私が２回戦

で敗退し，全県大会にいくことはできませんでし

た。今後はミスの後の対応を強化していきたいで
す。保護者の方々，応援して下さった方々本当に

ありがとうございます。今後もよろしくお願いし

ます。 M.Nさん


